

明治学区 文化祭 桔梗展

6月28日(金)・29日(土)
10:00~16:00
30日(日)
10:00~14:00

場所 明治コミュニティセンター

主催 明治学区連絡協議会

2024

地域の皆さん的作品を展示する文化祭と、テーマに基づいた世界観を作品にする桔梗展が開催され、雨模様にもかかわらずたくさんの方が訪れていました。

第38回を迎えた文化祭では、絵画・手芸・切り絵・書道など、150点を超える作品が展示され、多くの方々が訪れて作品を鑑賞していました。

第11回を迎えた桔梗展の今年のテーマは、中国と京都で、中国の春節と紫式部ゆかりの京都の寺院「蘆山寺」が見事に作品化されており、出来栄えに感嘆の声があがっていました。



野菜も出展



▲立派な夏野菜とスイカが目を引きました。学区の方が明治農園で栽培したものです。「立派!」「おいしそう!」の声も上がっていました。みなさん熱心に鑑賞され、作品をたたえていました。

参加者の声

- 毎年みなさんが力作を出されるので、楽しみにしています。私たちも手袋を使ってお人形をつくり、出しました。恥ずかしいけど、励みになります。
- 委員長さんが毎年ぜんざいをふるまってくれます。甘さもちょうどよく、とてもおいしいですよ。毎年だから、頭がさがりますね。

主催者の声

- 日本語しゃべろう会の子どもたちも、自分の国の文化などを作品で伝えてくれて、自然に多文化共生の文化祭になっています。
- 桔梗展は、毎年テーマを決めて作品をつくる。大河ドラマをテーマにすることが多い。今年は紫式部が過ごした邸宅跡に咲く桔梗から着想し、中国と京都にした。

ネパールの民族衣装



▲日本語しゃべろう会のみなさんの作品です。民族衣装を紹介してくれました。文化祭は、異文化を理解する機会にもなっています。

桔梗展



▲中国の春節

▼京都紫式部ゆかりの寺の庭

